

F1: Bekanntgabe

Antonelli 2025 an der Seite von Russell

Das Mercedes-AMG PETRONAS F1 Team stellt seine neue Fahrerpaarung für das nächste Kapitel vor.

- Der Italiener Andrea Kimi Antonelli wird in der Saison 2025 an der Seite von George Russell für das Team starten. Beide Fahrer sind aus dem Nachwuchsprogramm des Teams hervorgegangen.
- Der mehrfache Grand-Prix-Sieger Russell geht in seine vierte Saison mit dem Team und in seine siebte in der Formel 1.
- Antonelli steigt nach einer herausragenden Karriere in den Formel-Nachwuchsklassen aus der FIA Formel 2 in die Formel 1 auf.
- Toto Wolff: „Unsere neue Fahrerpaarung bietet eine starke Plattform, um das nächste Kapitel in unserer Mercedes-Motorsport-Geschichte aufzuschlagen.“
- Bildmaterial kann [hier](#) und über die [Medienseite](#) des Teams heruntergeladen werden.
- Video-Material, einschließlich Interviews mit Toto, George und Kimi, kann [hier](#) und auf der [Medienseite](#) des Teams heruntergeladen werden. Alle Materialien sind für die redaktionelle Verwendung rechtfrei.

Das Mercedes-AMG PETRONAS F1 Team stellt seine Fahrerpaarung für die kommende Saison vor: Der 18-jährige Andrea Kimi Antonelli wird 2025 an der Seite des mehrfachen Grand-Prix-Siegers George Russell an den Start gehen. Antonelli steigt aus der FIA F2 in die Formel 1 auf und durchlief zuvor wie Russell das Nachwuchsprogramm des Teams.

Toto Wolff, Teamchef und Geschäftsführer des Mercedes-AMG PETRONAS F1 Teams, sagte: „Unsere Fahrerpaarung für die Saison 2025 vereint Erfahrung, Talent, Jugend und puren Speed. Wir freuen uns auf das, was George und Kimi dem Team sowohl als Fahrer als auch als Teamkollegen bringen werden. Unsere neue Fahrerpaarung ist perfekt, um das nächste Kapitel in unserer Mercedes-Motorsportgeschichte aufzuschlagen. Es ist auch ein Beweis für die Stärke unseres Nachwuchsprogramms und unseren Glauben an Talente aus den eigenen Reihen.“

„George hat bewiesen, dass er einer der besten Fahrer der Welt ist. Er ist nicht nur schnell, konstant und zielstrebig, sondern hat sich auch zu einer starken Führungspersönlichkeit innerhalb des Teams entwickelt. Kimi hat konstant bewiesen, dass er das nötige Talent und den nötigen Speed besitzt, um an der Spitze unseres Sports zu bestehen. Wir wissen, dass dies ein weiterer großer Schritt sein wird. Aber er hat uns bei seinen F1-Tests in diesem Jahr beeindruckt und wir werden ihn bei jedem Schritt des Lernprozesses unterstützen. Mit George hat er einen erfahrenen Teamkollegen an seiner Seite, von dem er lernen kann, um sein Können zu verbessern. Ich bin zuversichtlich, dass beide einen



INEOS

TeamViewer

SOLERA

Signify

Hendert Packard
Enterprise

AKKODIS

Einhell

SAP

MARRIOTT
BONVOY

LUMINAR

CROWDSTRIKE

Snapdragon

UBS

G42

IWC
SCHAFFHAUSEN

nuvei

AMD

WhatsApp

SHERWIN
WILLIAMS

großen Beitrag leisten werden, damit wir weiter an Schwung aufnehmen und an der Spitze des Feldes kämpfen können.“

George stieß im Jahr 2017 zum Nachwuchsprogramm des Teams. Er stieg rasch durch die Formel-Klassen bis in die F1 auf und gewann die GP3- und die F2-Meisterschaft jeweils in seiner ersten Saison. Nach drei Jahren bei Williams - einschließlich eines beeindruckenden Gastauftritts für Mercedes in Bahrain im Jahr 2020 - wurde er 2022 zum Teamkollegen von Lewis Hamilton befördert. Seinen ersten Formel 1-Sieg feierte er beim Großen Preis von São Paulo, und mit seinem Erfolg in Österreich wurde er in diesem Jahr zum mehrfachen Rennsieger.

George fügte hinzu: „Ich freue mich sehr, 2025 mit Kimi zusammenzuarbeiten. Seine Bilanz in den Formel-Nachwuchsserien ist beeindruckend und seine Beförderung absolut verdient. Er ist ein fantastisches junges Talent und ebenfalls ein Absolvent unseres Nachwuchsprogramms. Ich freue mich darauf, Kimi auf seinem Weg in der Formel 1 mit meinen eigenen Erfahrungen zu unterstützen. Ich weiß, wie sehr Lewis mich während meiner Zeit als Nachwuchsfahrer und seitdem ich sein Teamkollege bin, unterstützt hat. Ich habe so viel von ihm gelernt und hoffe, dass ich für Kimi eine ähnliche Rolle spielen kann.“

„Als Team nehmen wir viel positiven Schwung mit ins nächste Jahr. Wir machen auf der Strecke weiter Fortschritte und arbeiten hart daran, alle Voraussetzungen zu schaffen, damit wir um Weltmeisterschaften kämpfen können. Es ist ein sehr spannender Weg, auf dem wir uns befinden und ich bin zuversichtlich, dass Kimi und ich das Team weiter voranbringen und dazu beitragen können, das Versprechen, das wir zeigen, einzulösen.“

Kimi erlebte einen kometenhaften Aufstieg in den Nachwuchsklassen und trat 2019 im Alter von 12 Jahren in das Nachwuchsprogramm des Teams ein. Nach Erfolgen im Kartsport, darunter Titel in der FIA Kart-Europameisterschaft und der WSK Euro Series, stieg er in den Formelsport um. Im Jahr 2022 gewann er sowohl die italienische als auch die ADAC Formel 4-Meisterschaft, bevor er 2023 die Formula Regional Europameisterschaft für sich entschied.

2024 gelang Kimi der Aufstieg in die FIA Formel 2-Meisterschaft, den er mit Bravour meisterte. In dieser Saison konnte er bisher zwei Siege einfahren, darunter ein beeindruckender Erfolg im Hauptrennen in Budapest.

Kimi sagte: „Es ist ein fantastisches Gefühl, für 2025 als Mercedes-Werksfahrer an der Seite von George bestätigt worden zu sein. In die Formel 1 zu kommen, ist ein Traum, den ich seit meiner Kindheit hegte. Ich möchte mich beim Team für die Unterstützung bedanken, die ich in meiner bisherigen Karriere genießen durfte, und auch für das Vertrauen, das es mir weiterhin entgegenbringt. Ich lerne immer noch viel, aber ich fühle mich bereit für diese Chance. Ich werde mich darauf konzentrieren, noch besser zu werden und die bestmöglichen Ergebnisse für das Team zu erzielen.“

„Ich freue mich auch sehr darauf, Teamkollege von George zu werden. Er hat das Nachwuchsprogramm des Teams genau wie ich durchlaufen und ich habe großen Respekt vor ihm. Er ist superschnell, ein mehrfacher Grand-Prix-Sieger und hat mir bereits geholfen, mich als Fahrer zu verbessern. Ich freue mich darauf, von ihm zu lernen und mit ihm zusammenzuarbeiten, um auf der Rennstrecke abzuliefern.“

Markus Schäfer, Non-Executive Chairman & CTO der Mercedes-Benz AG, fügte hinzu: „Es ist ein aufregender Moment für das Team, unsere Fahrerpaarung für die Saison 2025 bekannt zu geben. Wir schlagen im kommenden Jahr das nächste Kapitel in unserer Geschichte auf und haben dafür eine fantastische Paarung.“

„George hat sich als mehrfacher Grand-Prix-Sieger zu einem Spitzenfahrer entwickelt. Es war eine Freude zu sehen, wie er das Nachwuchsprogramm des Teams durchlaufen, sich in den vergangenen Jahren in der Formel 1 etabliert und sich zu einer Führungspersönlichkeit innerhalb des Teams entwickelt hat.“

„Kimi ist, genau wie George und Lewis, ein Talent aus den eigenen Reihen, das eine vielversprechende Zukunft vor sich hat. Seine Leistungen im Nachwuchsbereich sind unglaublich beeindruckend und sein Speed ist offensichtlich. Ich kann es kaum erwarten, ihn im nächsten Jahr im Cockpit zu sehen und sein außergewöhnliches Talent in einem Mercedes F1 Auto glänzen zu sehen.“

Ansprechpartner:

Bradley Lord

Team Representative & Chief Communications Officer, blord@mercedesamgf1.com, +44 (0) 7785 682 893

Adam McDaid

Head of Media & Editorial, amcdaid@mercedesamgf1.com, +44 (0) 7918 335 332

Rosa Herrero Venegas

Senior PR Manager, rherrerovenegas@mercedesamgf1.com, +44 (0) 7469 353 191

Charlotte Davies

Communications Manager, cadavies@mercedesamgf1.com, +44 (0) 7833 913 418

Weitere Informationen über das Mercedes-AMG PETRONAS Formula One Team sind online verfügbar: www.mercedesamgf1.com



INEOS

TeamViewer

SOLERA

Signify

Heidelt Packard
Enterprise

AKKODIS

Einhell

SAP

MARRIOTT
BONVOY

LUMINAR

CROWDSTRIKE

Snapdragon

UBS

G42

IWC
SCHAFFHAUSEN

nuvei

AMD

WhatsApp

SHERWIN
WILLIAMS

